
Módulo 01 
Descomplicando o VERBO TO BE 
 
 
Aula 24 - ARTICLES 
 
 
Assim como no português, os artigos 
em inglês também são classificados 
em definidos e indefinidos. 
 
 
O artigo definido é o THE (o, a, os, 
as); 
e os indefinidos são A, AN (um, uma); 
 
 
THE 
 
1. Antes de substantivos que podem 
ser precedidos ou não por adjetivos. 
 
The girl (a menina) 
The pretty girl (a menina bonita) 



 
2. Antes de nomes de instrumentos 
musicais ou nomes de famílias. 
 
The piano (o piano) 
The Kennedys (os Kennedys) 
 
 
3. Antes de nomes de oceanos, 
mares, ilhas, rios, montanhas, países, 
hotéis, cinemas, teatros, trens e 
navios. 
 
The Pacific (o Pacífico) 
The United States (os Estados 
Unidos) 
 
 
4. Antes de um representante de 
uma classe ou espécie. 
 
The poor (os pobres) 
The rich (os ricos) 
 
 



 
5. Antes de um substantivo único na 
espécie. 
 
The earth (a terra) 
The sun (o sol) 
 
Talking to the moon 
 
in the morning 
in the afternoon 
  
 
Quando o artigo the é omitido: 
 
1. Antes de nomes próprios e nomes 
de línguas. 
 
John is nice 
 
People - Pessoas 
People are nice 
Person - Pessoa 
The people - O povo 
The African people - o povo africano 



 
English (Inglês)  
English is easy 
 
 
2. Antes de substantivos de uso 
comum e de substantivos 
incontáveis. 
 
Money (dinheiro) 
Coffee (café) 
 
 
3. Antes de pronomes possessivos. 
 
 
My dress (meu vestido) 
Your house (sua casa) 
 
A sua casa - Your house 
 
 
 
 



4. Antes de alguns substantivos 
como home, church, school, hospital, 
bed, prison, quando usados para o 
seu propósito original. 
 
 
I go to church. (to pray) 
Eu vou para a igreja. (para 
orar/rezar) 
 
I go to bed (to sleep) 
 
 
I go to school. (to study) 
Eu vou para a escola. (para estudar) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



A, AN 
 
Existem dois artigos indefinidos com 
usos diferentes no inglês: a, an 
 
• A: é usado antes de sons de 
consoantes. (UM / UMA) 
 
A car (um carro) 
A chair (uma cadeira) 
 
 
• AN: é usado antes de sons de 
vogais. 
 
An egg (um ovo) 
An umbrella (um guarda-chuva) 
 
AN: UM / UMA 
 
 
 
 
 



 
• AN: é usado antes de sons de 
vogais. 
(Até quando a palavra começa com 
H) 
 
 
An honor (uma honra) 
An hour (uma hora) 
 
A house (uma casa) 
A hotel (um hotel) 
 
APLICAÇÕES 
 
 
 
🇺🇸 The car in front of the street is 
nice 
 
🇧🇷 O carro na frente da rua is nice 
 
 
 



 
🇺🇸 The new girl is so beautiful 
 
🇧🇷 A nova garota é tão linda 
 
 
 
🇺🇸 Paris is the capital of France 
 
🇧🇷 Paris é a capital da França 

 
 
🇺🇸 We're the best friends in the 
world 
 
🇧🇷 Nós somos os melhores amigos 
do mundo 
 
 
 
 
 
 



 
🇺🇸 I was happy to see the 
policeman who saved my dog 
 
🇧🇷 Eu estava feliz ao ver o policial 
que 
salvou meu cachorro 
 
 
 
🇺🇸 Get in the car please 
 
🇧🇷 Entre no carro, por favor 
 
 
 
🇺🇸 The dress is full of big flowers 
 
🇧🇷 O vestido é cheio de flores 
grandes 
 
 



🇺🇸 He is an engineer 
 
🇧🇷 Ele é um engenheiro 
 
 
 
🇺🇸 He is an honest man 
 
🇧🇷 Ele é um homem honesto 
 
 
 
🇺🇸 I’m a teacher 
 
🇧🇷 Eu sou um professor 
 
 
🇺🇸 My father is a lawyer 
 
🇧🇷 Meu pai é um advogado 
 
 



🇺🇸 I’m an architect 
 
🇧🇷 Eu sou um arquiteto 
 
 
 
🇺🇸 She is an actress 
 
🇧🇷 Ela é uma atriz 
 
 
 
🇺🇸 Look! It’s a bear! 
 
🇧🇷 Olhe! É um urso! 
 
 
 
🇺🇸 I’m a Chinese doctor 
 
🇧🇷 Eu sou um médico chinês 
 



 
ANALYZING POSSIBILITIES 
 
 
 
- CRIAR 15 frases com THE 
 
- CRIAR 15 frases com A 
 
- CRIAR 15 frases com AN 
 
 
 
OBS: Você não aprende só 
assistindo, sem realizar aplicação 
do que já aprendeu.  
 
 
E-mail: 
inglescomfilmes@gmail.com 
 
Instagram: teacher.murilo 


